



APPEL COMMUN DES ORGANISATIONS SYNDICALES DE SALARIÉS
CGT – FO - FSU – SOLIDAIRES DE LOIR ET CHER

LOI TRAVAIL, LE 5 JUILLET POURSUIVONS LA MOBILISATION JUSQU'AU RETRAIT

Avec plus de 200 000 manifestants dans toute la France le 28 juin, la détermination des salariés, des retraités, des privés d'emploi, de la jeunesse pour obtenir le retrait de la loi travail reste intact.

Avec 70% de la population qui continuent à rejeter ce texte et 62% qui soutiennent la mobilisation, le 1^{er} dépôt de plus d'un million de votation au Président de la République et dans les Préfectures sur toute la France, avec une expression à près de 92% pour le retrait du projet de loi travail, en est également la démonstration.

Ce 1^{er} résultat obtenu en moins de 3 semaines est un succès que nous appelons à prolonger par un 2^{ème} dépôt à l'occasion d'une nouvelle initiative que les organisations syndicales décideront.

Ceux qui prônent la démocratie à l'entreprise, la prise en compte de l'avis des salariés, doivent effectivement entendre la voix de la raison et du peuple.

Pourtant, le 1^{er} ministre et son gouvernement restent sourds à ce que continue d'exprimer une large majorité des salariés, de la population et s'entêtent même à vouloir passer en force cette loi au mépris de la démocratie.

De retour du Sénat, dans une version pire que l'originale, ce projet de loi repassera devant l'Assemblée Nationale le 5 juillet prochain, avec une volonté affichée de Manuel Valls de confisquer le débat démocratique par un nouveau recours au 49-3 pour le plus grand bonheur des patrons dont un certain nombre sont déjà dans les starting-blocks, voire anticipent l'adoption de ce texte, pour imposer des reculs aux salariés à travers des accords dit de compétitivité.

A l'occasion de cette journée, les salariés, retraités et privés d'emploi, la jeunesse doivent réaffirmer avec force leur refus de vivre dans des conditions de vie et de travail dignes de Germinal et leur exigence du retrait de ce texte.

Les organisations syndicales CGT – FO – FSU – SOLIDAIRES de Loir & Cher appellent tous les salariés, la jeunesse à se mettre en grève, à débrayer, à se mobiliser sous toutes les formes décidées dans chaque entreprise ou service et à manifester à 14H00 devant la Préfecture à Blois.

Les organisations syndicales prendront des initiatives pour continuer d'informer les salariés afin de construire le rapport de force capable d'imposer d'autres choix.

Ensemble, amplifions la mobilisation pour gagner le retrait et des droits nouveaux pour les salariés.

Ne lâchons rien.

Blois le 30/06/2016